

*Cuba exprime sa solidarité avec
l'Afrique du Sud suite à un
incendie*

Image not found or type unknown

La Havane, 31 août (RHC) Cuba a exprimé sa solidarité et sa douleur au peuple et au gouvernement d'Afrique du Sud pour la perte de vies humaines causée par un incendie dans ce pays.

Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé cette solidarité sur le réseau social X, anciennement Twitter, en adressant ses condoléances aux familles des défunts et en souhaitant un prompt rétablissement aux blessés.

L'incendie s'est déclaré jeudi à l'aube dans un immeuble résidentiel de cinq étages à Johannesburg, en Afrique du Sud, et a fait jusqu'à présent 43 blessés et 73 morts.

Selon Mgcini Tshwaku, chef du département de la sécurité publique de la ville, il semblerait qu'une porte ait été verrouillée et ait empêché les occupants de sortir, car de nombreuses victimes ont été retrouvées devant cette porte.

Selon lui, le nombre élevé de victimes s'explique principalement par le fait qu'il y avait de nombreuses cloisons et portes intérieures à plusieurs niveaux de la structure.

Les causes précises de l'incident ne sont pas encore connues (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/332859-cuba-exprime-sa-solidarite-avec-lafrique-du-sud-suite-a-un-incendie>



Radio Habana Cuba